

ジュニアミュージアム



「楽しかった遠足」

皆野小2年

中田沙耶佳さん



二年生の遠足はミューズパークでした。はじめに、自分で電車の切符を買いました。はじめてなので心ぱいでした。でも、前の友だちが買うのをよく見ただので買えました。

えきから、とっても長く歩きました。まひろちゃんたちと歌を歌つたのが楽しかったです。

(評) 楽しい遠足の様子がよく書けています。はじめてのこと多くさんできて、思い出にのこる一日ですね。

さいごに、帰りはバスにのりました。紙をとって、おりる時にお金をはらいました。これもはじめてだったのでどきどきしました。長いすべりだいは、スピードが出ておもしろいです。三人や四人、たくさんの友だちとみんなでくつついすべりました。

しきが見えました。クラスのみんなが、「やつほー。」と大声でさけんだので、おもしろくてわくりがおちていて、たくさん秋が見つかりました。

つぎに、おべんとうを食べました。いっぱいあそびたかったので、あまりおやつは食べませんでした。何回もすべりだいをしました。長いすべりだいは、スピードが出ておもしろいです。

足がいたくなつたけど、みんなといつしょだつたから、ふつとびました。

山のちよう上からきれいなけ

しきが見えました。クラスのみんなが、「やつほー。」と大声でさけんだので、おもしろくてわ

くりがおちていて、たくさん秋が見つかりました。

足がいたくなつたけど、みんなといつしょだつたから、ふつとびました。

皆野小6年

茂木 友香さん

小六 茂木 友香

(評) 点画のつながりと字配りに気をつけて書くことができました。

国神小5年
山下絵美菜さん



(評) 教室のベランダから見えてる山々の色の違いをよく見て描けました。空のぬり方も工夫できました。



(評) 結びの形の違いや連绵に気をつけて、ていねいに書けています。

小四 有賀 いづき
はす

有賀いづきさん

三沢小4年



(本人のコメント) 私が風景画で椋神社を書いたのは神社やお寺を書いてみたかつたからです。木や草の緑のところや黄緑のところを注意して書きました。

「椋神社」
皆野中2年
後藤 真帆さん

